

Remodelación en el Equipo de Gobierno

Mairena Martín López es la nueva vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural



Mairena Martín López, junto al rector

La profesora de Química Orgánica, Inorgánica y Bioquímica Mairena Martín López es la nueva vicerrectora del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural tras la reestructuración del Equipo de Gobierno de la Universidad regional. Martín López, que hasta ahora era subdirectora académica del Vicerrectorado de Estudiantes, sustituye en el cargo a Francisco Alía Miranda, que pasa a ocupar el Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector. Por su parte, Jesús Santos Peñalver continuará con sus

responsabilidades como vicerrector de Economía y Planificación, mientras que José María Menéndez añade Cooperación Internacional a su cargo como vicerrector de Relaciones Internacionales.

Mairena Martín tomó posesión de su cargo ante el rector y la secretaria general de la UCLM, Ernesto Martínez Ataz y Cándida Gutiérrez, respectivamente.

El G-9 aborda en Cuenca la creación de una red de actividades culturales

Los vicerrectores de Extensión Universitaria del G-9 se han reunido en el Campus de Cuenca para abordar la evolución de los cursos de verano y la creación de una red itinerante de actividades culturales, manteniendo la autonomía de cada institución universitaria. Durante dos jornadas de trabajo, los representantes universitarios estudiaron también la evolución de los cursos de verano y su adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES). En este sentido, el vicerrector de Extensión Universitaria de la UCLM, José Ignacio Albentosa, indicó que uno de los asuntos importantes del encuentro fue el de la desaparición de los créditos de Libre Configuración, un hecho que condicionará el futuro de los cursos de verano.

Además de Albentosa, participaron en la reunión los responsables de Extensión Universitaria y Cursos de Verano de las universidades de Cantabria, Extremadura, Islas Baleares, La Rioja, Oviedo, País Vasco, Pública de Navarra y Zaragoza.

La UCLM suscribe el Pacto Regional contra el Cambio Climático

El vicerrector de Coordinación, Economía y Comunicación, Jesús Santos Peñalver, ha ratificado en Toledo el Pacto Regional contra el Cambio Climático, una iniciativa suscrita por el gobierno regional, los agentes sociales y económicos, las asociaciones de consumidores y usuarios, organizaciones ecologistas y ciudadanos particulares con el fin de impulsar de forma colectiva un nuevo modelo de desarrollo económico, social y cultural basado en la sostenibilidad y el medio ambiente.

La Universidad regional, premio ONCE Quijote Solidario 2009

La Universidad de Castilla-La Mancha ha sido galardonada con uno de los Premios ONCE Quijote Solidario que anualmente concede la organización. El galardón, recogido por los vicerrectores de Estudiantes, Carmen López-Balboa, y del Campus de Ciudad Real y Cooperación Cultural, Francisco Alía, atiende al esfuerzo realizado por la institución para facilitar la



accesibilidad de los alumnos con discapacidad visual a las bibliotecas de los distintos campus y a la sensibilidad social demostrada mediante el Servicio de Apoyo al Estudiante con Discapacidad (SAED).

Antonio Pérez recibe la Medalla de Oro Gil de Albornoz

El coleccionista, editor y artista Antonio Pérez ha recibido la Medalla de Oro Cardenal Gil de Albornoz por su labor a favor del arte en Cuenca y, más concretamente, por su relación con la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Castilla-La Mancha y con el programa Cultura de Estío. Antonio Pérez es el presidente de honor de la Fundación que lleva su nombre y que se ocupa de difundir el arte contemporáneo. Ubicada en el que un día fue Convento de las Carmelitas Descalzas, la fundación ha creado un nuevo espacio donde confluyen pasado y futuro, donde conviven en armonía formas creadas por el hombre con formas de la naturaleza.